

SOCIEDADES CLAVE

Veterinarios y Clínicas Felinas Locales

Estas alianzas permiten fortalecer la credibilidad del servicio y garantizar el bienestar del gato durante los cuidados. Los veterinarios pueden actuar como referentes de confianza al recomendar el servicio a sus clientes, especialmente en casos donde el animal necesita cuidados especiales o supervisión periódica. Además, se pueden establecer acuerdos de colaboración para ofrecer descuentos mutuos, chequeos preventivos o asesoramiento profesional a los cuidadores. Esto no solo aporta valor añadido al servicio, sino que también refuerza la imagen de seguridad y especialización de la empresa.

Plataformas de Pago Seguro

Para garantizar transacciones rápidas, transparentes y protegidas, es fundamental la colaboración con plataformas de pago reconocidas. Estas herramientas ofrecen sistemas antifraude, gestión de cobros automatizada y protección tanto para el cliente como para el cuidador. La integración de estas plataformas aumenta la confianza del usuario y profesionaliza el proceso de contratación, permitiendo además la creación de suscripciones, pagos recurrentes o la retención de fondos hasta que el servicio se haya completado.

Compañías de Seguros Especializadas

Contar con un seguro de responsabilidad civil es un elemento clave para la seguridad del negocio. Las alianzas con aseguradoras permiten ofrecer cobertura ante posibles daños en el hogar, imprevistos con el gato o accidentes durante la prestación del servicio. Esto ofrece tranquilidad tanto al cliente como a la empresa y añade un componente de profesionalidad que diferencia a la marca de posibles competidores más informales. Además, se pueden explorar acuerdos para tarifas reducidas y pólizas adaptadas específicamente al cuidado de mascotas.

Asociaciones de Bienestar Animal y Refugios

Estas entidades permiten acceder a personas con experiencia real en el manejo y cuidado de gatos, ya que suelen trabajar con voluntarios capacitados y sensibilizados. La colaboración puede incluir procesos de reclutamiento de cuidadores, formación en bienestar animal, participación en campañas educativas o actividades comunitarias que positionen a la empresa como un proyecto comprometido con la protección felina. Esto no solo enriquece el servicio, sino que también refuerza el propósito social de la empresa.

Proveedores de Internet e Informáticos / Desarrollo Tecnológico Propio

La infraestructura tecnológica es un pilar fundamental del proyecto, ya que la aplicación y la plataforma digital constituyen el principal canal de conexión entre clientes y cuidadores. En este caso, el desarrollo informático y la gestión tecnológica serán asumidos internamente por el propio equipo fundador, lo que permite un mayor control sobre la calidad, seguridad y evolución del producto. Al no depender de proveedores externos para el desarrollo de la app, se garantiza una mayor agilidad en la implementación de mejoras, la adaptación a las necesidades del usuario y la resolución de incidencias técnicas. No obstante, se contará con proveedores de servicios de internet y alojamiento web (hosting, servidores en la nube, dominios y mantenimiento de infraestructura) que aseguren un funcionamiento estable, seguro y escalable de la plataforma.